

## ABSTRAK

**Maulana Sarif, Iqbal.** 2021. **MOTIVASI SANTRI DALAM MENGIKUTI KEGIATAN KHITOBAH MELALUI PUBLIC SPEAKING DI WILAYAH SUNAN DRAJAT (C).** Skripsi, Prodi Komunikasi Penyiaran Islam, Fakultas Agama Islam Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo.

**Kata Kunci :** Motivasi, Santri, khitobah

Pondok Pesantren Nurul Jadid, mewajibkan seluruh santri untuk dapat mengikuti segala bidang Pendidikan serta pengajaran baik itu kegiatan kurikuler maupun ekstrakurikuler. Para santri juga diharuskan agar dapat berdakwah dengan metode yang baik. Untuk mencapai tujuan itu pondok pesantren Nurul Jadid menerapkan kegiatan *Khitobah*. *Khitobah* adalah metode berdakwah, guna melatih santri dalam berdakwah, sehingga para santri tidak merasa canggung apabila santri tersebut akan berdakwah kepada masyarakat. Penelitian dengan judul “Motivasi Santri Dalam mengikuti Kegiatan *Khitobah* melalui *public speaking* di wilayah sunan drajat (c) Pondok Pesantren Nurul Jadid Paiton Probolinggo. memiliki rumusan masalah bagaimana pandangan *Public Speaking* pada kegiatan *Khitobah* di Pondok Pesantren Nurul Jadid Paiton Probolinggo dan Bagaimana solusi untuk memotivasi santri dalam mengikuti kegiatan *Khitobah* dari perspektif *Public Speaking* di Pondok Pesantren Nurul Jadid Paiton Probolinggo.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pandangan *public speaking* dalam kegiatan *Khitobah* di Pondok Pesantren Nurul Jadid Paiton Probolinggo dan Untuk mengetahui solusi perspektif *public speaking* Pondok Pesantren Nurul Jadid Paiton Probolinggo.

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan fenomenologis dan jenis penelitian kualitatif, karena melihat fenomena santri dalam mengikuti kegiatan *khitobah* di Pondok Pesantren Nurul Jadid. Dalam penelitian ini yang digunakan untuk menganalisa data adalah dengan cara dekskriptif (non-statistik), yaitu penelitian yang digunakan dengan cara menggambarkan perolehan data dengan kata-kata atau kalimat secara terpisah demi mendapatkan kesimpulan.

Dari hasil penelitian, diketahui bahwa Motivasi bagi santri dalam melaksanakan kegiatan *Khitobah* adalah dorongan untuk dapat melakukan *public speaking* atau berbicara di depan umum. Motivasi tersebut bersumber dari dua faktor yakni faktor intrinsik dan faktor ekstrinsik. Faktor intristik terdiri atas orientasi nilai oleh konsumen, pengaruh budaya yang ada di masyarakat. sedangkan untuk faktor intrinsik meliputi kesadaran masyarakat mengenai permasalahan lingkungan dan pengetahu masyarakat dalam menyikapinya.